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地域とともにある学校   ～ ふるさと大路 ～    

1 年間で一番長い第 2 学期、子どもたちは日々の学習はもちろん、学校行事（音楽会・マラ

ソン記録会）に向けて頑張っています。また、11 月 10 日（日）の『アグリフェスタ in おお

じ』では、6 年生がサツマイモチップスを販売したり、昔話クラブのメンバーが紙芝居を披露

したりしました。ふるさと大路の輝く太陽である子ども達が、ふるさとを愛し、夢を求めて挑

戦し続けるために、地域・保護者の皆様、ご支援よろしくお願いいたします。  

アグリフェスタ in おおじ ～ 地域行事への参加 ～  11 月 10 日（日） 
PTA 教養部にお世話になり、学校の中庭でサツマイモを栽培し

ました。6 月のオープンスクールで 1・2・3 年生が苗を植え、10 月

のオープンスクールで 4・5・6 年生が収穫しました。それを加工し

たサツマイモチップスをアグリフェスタで 6 年生が販売しました。

長い行列ができるほど大盛況でした。保護者・地域の皆様、ご協力

ありがとうございました。 

 

『げなげなばなし』 ～ 昔話クラブ 紙芝居 丹波のむかしばなし ～ 

アグリフェスタで、昔話クラブの児童が「法連寺ぎつね」

と「げなげなばなし」の紙芝居を披露しました。1 学期のク

ラブだけでなく、アグリフェスタに向けての練習も頑張りま

した。地域の講師の方には大変お世話になりありがとうござ

いました。 

～ 抜粋 ～ ちょっとむかしのお話です。大路の野瀬谷に

ある彦兵衛じいさんの家に、こんばんも近所の子どもたちが 4・5 人集まっています。まだ、

電気がついていないころでしたので、うすぐらいランプのあかりと、ばちばちもえるいろりの

火が、子どもたちの顔を赤くしててらしています。～ 中略 ～ こんばんも彦兵衛じいさんは、

にこにこわらいながら、いつものようにおもしろい話をはじめました。きょうは、げなげなば

なしでもしてやろうかのう。 

 

大路小学校西門の桜の木が、年月とともに腐食し、6 月下旬

には、太い幹の部分が剥がれ落ちてしまいました。専門業者に

みていただき、倒木の危険性を考え、伐採することにしました。

学校敷地内であり、児童が登下校の際、側を通り、奥の駐車場

への出入り口でもあります。11 月 1８日（月）音楽会の振替休

業日に伐採します。ご理解の程よろしくお願いいたします。 

 

文責 廣瀬 ゆかり 

 令和 6 年度 学校教育目標  

ふるさと大路を愛し 夢を求めて挑戦し続ける 大路っ子プライドの育成 

～ ふるさと大路の輝く太陽になろう ～ 

校長室だより 大路小ＨＰ 

桜の木を伐採します 


